Interhome
HHD Sarl
15 avenue Jean Aicard
75011 Paris



Communiqué de presse

L'Euro est fini pour la France : les Français réservent leurs vacances !

Paris, le 12 juillet 2024 | Le parcours de l'équipe de France en Allemagne est terminé. Désormais les Français se (re)tournent vers les vacances ! En effet, Interhome, le spécialiste européen de la location de vacances, enregistre depuis quelques jours une hausse significative des réservations. Déjà entamée la dernière semaine avec +3%, la hausse se poursuit chaque jour. La société spécialiste des locations d'hébergements de vacances comptabilise cette semaine une augmentation du nombre de réservations de +16,5% par rapport à l'année dernière. Cette progression est marquée par une énorme variation de +48% lors de la journée décisive du mardi 9 juillet pour l'équipe de France et de +31,2% le lendemain.

La France sur le podium

Selon les taux de réservations via le site Interhome, les Français privilégient des locations de vacances en France puis en Espagne et en Italie. La Suisse et le Portugal complètent le podium.

La mer est une valeur sûre

Le top 10 des régions réservées conforte l'engouement des Français pour des séjours balnéaires sur la période de juillet et d'août. Les régions françaises sont en tête avec la Côte d'Azur, suivie par la Nouvelle-Aquitaine, la Bretagne et la Normandie. L'Espagne est le pays étranger le mieux représenté avec 2 régions dans le classement : la Costa Brava (6ème) et la Costa Blanca (9ème). Retour en France pour la 8ème place avec le Poitou-Charentes et vers l'Italie avec la Ligurie qui pointe le bout de son nez en 10ème position.

Avec environ 40 000 appartements et maisons de vacances en Europe et une offre "Dernière Minute", Interhome propose des locations estivales pour les retardataires ou ceux qui veulent partir au pied levé.

Le portefeuille d'Interhome comprend environ 40 000 maisons et appartements de vacances dans plus de 20 pays et fait partie du groupe Hotelplan, sis à Glattbrugg en Suisse. Ce dernier appartient dans sa totalité à Migros, la plus grande organisation de commerce de détail de Suisse, dont le siège est à Zurich. La proximité entre le loueur et ses hôtes est l'une des forces d'Interhome. Avec quelques 200 agences de services locales (115 bureaux propres et 90 bureaux partenaires), un «forfait complet sans souci» est garanti de l'accueil personnel des clients à la gestion complète de la maison de vacances. Depuis près de 60 ans, Interhome est le prestataire idéal de logements de vacances. L'offre est variée: elle va du simple chalet ou appartement à la villa luxueusement aménagée, au bord de la plage, à la campagne ou en ville, été comme hiver. En 2023, Interhome a généré 9,4 millions de nuitées et réalisé un chiffre d'affaires de 389,7 millions de CHF. www.interhome.com

<u>Informations complémentaires :</u>

Agence PLRP

Marie Hautdecoeur – <u>marie@plrp.fr</u> – 06 59 01 15 59 <u>https://www.plrp.fr/fr/accueil</u>